

Capitanes

(07-01-2022).- Alejandra Macías Sánchez...

Es la nueva directora ejecutiva del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP), organización civil enfocada a la investigación y análisis de las políticas públicas. Se especializa en transferencia de capitales, retiro y cambio demográfico, en conjunto con finanzas públicas.

No más cierres

Los que quieren hacer de 2022 el año definitivo de su recuperación son los de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales, que lleva Vicente Yáñez.

Por ello están buscando que ante un nuevo repunte de casos de Covid-19 se evite el cierre de tiendas como una medida para tratar de frenar los contagios.

Yáñez y los socios de la ANTAD no contemplan una nueva orden de cierre de tiendas no esenciales, por lo que cualquier medida en ese sentido, incluso una restricción de horarios, podría afectar severamente el desempeño de las tiendas.

Recuerde que en 2020 las ventas a unidades iguales de la ANTAD, que abarca las tiendas de autoservicio, departamentales y especializadas, tuvieron una caída anual de 5.1 por ciento y hasta noviembre de 2021 acumulaban un avance anual promedio de 14 por ciento, pero esto debido a la baja base de comparación que tenían con respecto al año previo.

Uno de los factores que influyó en que no se lograra un mayor avance fue que justo al inicio de 2021 se registraron nuevos cierres de tiendas como una medida para frenar la ola de Covid-19 que arrasó al País desde finales del 2020.

Definitivamente los de las tiendas saben el alto precio que tienen los cierres y no dejarán de insistir en que éstos de poco o nada sirven cuando se trata de frenar los contagios.

Deuda en cripto

Tribal, una plataforma de pago y financiamiento para empresas en mercados emergentes, acaba de recaudar 40 millones de dólares en una nueva deuda de riesgo de criptomonedas.

Se trata de una de las primeras deudas de riesgo híbridas que combinan monedas FIAT (dinero por decreto o fiduciario) y criptomonedas estables con las que se apuesta a la integración de este tipo de monedas en el ecosistema de la plataforma, con las cuales se busca proporcionar a las pymes acceso más barato, más fácil y más rápido al capital.

La deuda de riesgo está financiada por Partners for Growth (PFG) y Stellar Development Foundation (SDF) para ayudar a Tribal a expandir sus servicios de financiamiento y pago para empresas de menor tamaño en países de América Latina, donde la plataforma ha crecido más de 50 por ciento desde inicios de 2021.

Con esta recaudación Tribal, de Amr Shady, financiará las cuentas por cobrar de su creciente base de clientes en México, Chile, Perú, Colombia y Brasil.

La empresa con sede en San Francisco proporciona soluciones financieras modernas como tarjetas empresariales Visa multimonedada, tanto virtuales como físicas, así como una plataforma de gestión de gastos para rastrearlos y controlarlos, todo en una sola interfaz.

Nueva audiencia

Aquí le comentábamos que ayer se celebraría una audiencia donde la jueza Shelley Chapman, que lleva el proceso de Aeroméxico bajo el Capítulo 11 en Estados Unidos, decidiría si el fondo de inversión texano Invictus era reconocido como acreedor de la aerolínea después de que adquirió una deuda de 47.6 millones de dólares en favor de uno de los sindicatos de la aerolínea.

Al final, la audiencia se suspendió y de acuerdo con la versión de Aeroméxico, de Andrés Conesa, el tema no tiene demasiada relevancia en la votación del plan de reestructura que está en la mesa para ser aprobado.

De hecho, lo que sí ocurrió ayer es que se venció el plazo para la votación de ese plan de reestructura y será el 18 de enero cuando se dé la "audiencia de confirmación", que es la definitiva para decidir el futuro de la empresa.

En el caso del fondo Invictus, compraron la deuda del Sindicato Independencia, que agrupa a los trabajadores de tierra de Aeroméxico, pero aparentemente estos derechos ya venían con un compromiso previo a aprobar el plan. Dicho fondo lo rechaza bajo el argumento de que el nuevo dueño de la deuda no tiene por qué reconocer los acuerdos.

Ya se verá en qué termina el tema.

Más casas

La proptech La Haus, fundada y dirigida por el mexicano Rodrigo Sánchez-Ríos y los colombianos Santiago García, Jerónimo y Tomás Uribe, reportará un crecimiento de 10 veces en transacciones durante 2021 respecto al año anterior.

Esta empresa optimiza la compra-venta de inmuebles con Inteligencia Artificial y machine learning. Actualmente tiene presencia en Colombia y México, mercados donde vende más de mil 200 millones de dólares en hogares al año.

Una de las innovaciones de la empresa es que acepta transacciones con bitcoin en Colombia, pero para llegar a ese punto primero realizaron un piloto en México.

El año pasado, la empresa recibió un fondeo de 100 millones de dólares en el que participó el fundador de Amazon, Jeff Bezos, y el cofundador de Rappi, Simón Borreo.

La empresa acaba de ser reconocida en buenas prácticas y un clima organizacional positivo por Great Place to Work y a fines del año pasado fue seleccionada como la mejor compañía para el trabajo de jóvenes profesionales del País, según el estudio Employers For Youth.

La Haus cuenta con más de mil empleados, 430 de ellos están en México .

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-01-07/op218990>

Fecha de publicación: 07-01-2022